

Ich möchte das Pferd da haben!

14.03.2015



Auf der Equitana stehen auch viele "Filmstars". Ein echtes Highlight ist das Pferd aus dem Film "Hände weg von Mississippi". Das können die Kinder hautnah sehen und streicheln. In dieser Reportage will ein Kind es sogar mit nach Hause nehmen. Der Reporter versucht zwischen Mutter und Besitzer zu verhandeln. Das bunte Ergebnis hören Sie in dieser Reportage.

Leadin

Wenn Sie ein kleines Mädchen haben, dass wissen Sie es vermutlich: sie steht auf Pferde! Zur Zeit (14.3.-22.3.) läuft in Essen die Equitana - die weltgrößte Messe für Pferdesport. Und dort stehen auch viele "Filmstars". Ein echtes Highlight ist das Pferd aus dem Film "Hände weg von Mississippi". Unser Reporter hat echte Fans da gefunden.